

Frau Berger vom Mosaik-Kulturhaus und Herr Eckel von der RheinFlanke präsentieren die Jahresberichte 2018 des Mosaik-Kulturhauses und der RheinFlanke sowie ihre aktuelle gemeinsame Arbeit in den Häusern Mosaik und KinderCity. Herr Kunigk stellt sich als neuer pädagogischer Mitarbeiter der RheinFlanke am Standort des Mosaik-Kulturhauses vor.

Nach Beantwortung von Fragen der Ausschussmitglieder nimmt der Jugendhilfeausschuss die vorliegenden Jahresberichte zur Kenntnis.

Ausschussvorsitzender Leupold dankt im Namen des Jugendhilfeausschusses für den interessanten Vortrag und die durch die Mitarbeiter des Mosaiks und von der RheinFlanke geleistete Arbeit.